

ENTREPRISE

Une ferme urbaine testée à Romainville

Un projet d'agriculture urbaine va être expérimenté à partir de mai dans le quartier de l'Horloge. Baptisé « Le paysan urbain – Ferme urbaine Cocagne », il vise à produire des légumes biologiques sur de petites surfaces urbaines.

Une serre maraîchère de 50m² va être installée en mai aux Bas-Pays. Benoît Liotard y testera pendant six mois les modèles productif et commercial de son projet, « Le paysan urbain - Ferme urbaine Cocagne ». De jeunes pousses seront donc cultivées pendant toute la belle saison à deux pas du Pavillon de l'Horloge. Si l'opération s'avère concluante, les Romainvillois pourraient voir fleurir d'autres mini-espaces agricoles dans la commune. Car le projet prévoit de produire des aliments biologiques sur de petites surfaces, comme les toitures. Les légumes seront dans un premier temps destinés aux restaurateurs.

A terme, Benoît Liotard envisage de développer dans le Grand Paris des fermes urbaines agro-écologiques, économiquement viables, socialement responsables et inscrites dans leur territoire. L'objectif étant de recréer du lien entre les citadins et l'agriculture, en proposant différentes animations comme des parcours d'insertion professionnelle à des personnes éloignées de l'emploi. La Ville, dans le cadre de son projet d'agriculture urbaine, soutient « Le Paysan urbain ». Elle a donc proposé d'utiliser un terrain de la Zac de l'Horloge pour installer la mini-serre.



« Le Paysan urbain »
lauréat du concours CréaRiF
« Entreprendre autrement »

Avec son « Paysan urbain », Benoît Liotard a remporté le prix « Ville de demain » du concours CréaRiF « Entreprendre autrement » qui récompense les entrepreneurs de l'économie sociale et solidaire innovants proposant des solutions originales pour mieux vivre ensemble, rendre la ville plus durable, ou encore pour faciliter l'insertion professionnelle. Ce prix lui a été décerné par l'Atelier, centre de ressources régional de l'économie sociale et solidaire, et ses partenaires. Les sept lauréats du concours ont été sélectionnés parmi les 200 entrepreneurs accompagnés par l'Atelier dans le cadre de son programme « Entrepreneurs de changement ».

COMMERCE

Une mercerie de proximité rue de Paris

Une créatrice romainvilloise a décidé d'ouvrir une mercerie rue de Paris. Elle permettra de se fournir en fil, laine, aiguilles et tissus.

Lara Bellini est une créatrice romainvilloise. Après des études de stylisme, elle a créé ses propres lignes de prêt-à-porter et a travaillé sur plusieurs projets cinématographiques, en tant que coloriste ou costumière. Depuis deux ans, elle se consacre uniquement à la création de lignes d'accessoires en dentelle : chapeaux, broches, etc. Mais regrettant de ne pas pou-

voir se fournir en fil, aiguilles et tissus près de chez elle, elle se lance dans un nouveau projet : ouvrir une mercerie de proximité dans sa ville.

Elle a donc lancé une étude de marché il y a quelques mois, qui lui a confirmé que les Romainvillois, et en particulier les créateurs, seraient ravis de voir ce projet aboutir.



La boutique « 3 p'tits points »
ouvrira le mardi 5 mai
au 46, rue de Paris.